



平成29年度スローガン

さらなる飛躍の年に

～一人一人が輝く黒部へ～

黒部商工会議所青年部だより

青年部次年度に向けスタート

合同委員会を開催

1月17日（水）パレス扇寿において平成30年度合同委員会が開催され、会員31名の出席の下、次年度委員会の方針などが話し合われました。

委員会では、中野次年度会長より次年度の青年部に対する思いが語られた後、委員会ごとに分かれ、それぞれの担当事業の事業計画や予算などが話し合われました。

今回が委員会の初顔合わせということもあり、改めて自己紹介や名刺交換などが行われ、和やかな雰囲気の中で委員会が行われました。



▲次年度に向けた方針を話す
中野次年度会長



▲事業計画を話し合う各委員会

次年度は6人の副会長の下、6つの委員会が組織され、事業を行う予定となっております。

各委員会での話し合いの後に設けられた事業紹介では、各委員長が次年度の活動予定や事業に対する意気込みなどを発表しました。

会議の後に催された懇親会では次年度に向けた思いを語り合いながら、絆を深めました。

次年度は6つの委員会を中心となって黒部市を盛り上げていきます。次年度の青年部活動に対しましても変わらぬご理解とご支援の程よろしくお願いたします。

地域支援事業を実施

1月28日（日）黒部市社会福祉協議会と協同し、地域支援事業を行いました。本事業では黒部市社会福祉協議会より高齢者や障害者等の要支援者の支援要望をいただき、青年部有志によって提供された支援物資の配布や技術提供などを通じて社会貢献を行いました。

当日は3班に分かれ、各地区の要支援者宅を訪問し、建付けの悪いドアの点検や水道管の備品交換、ウ



▲現場確認を行う青年部有志

レタン剥がしなどを行いました。様々な方から感謝の言葉をいただき、充実した事業となりました。

OBとの勉強会及び交流会を開催

2月4日（日）パレス扇寿において黒部商工会議所青年部OBとの勉強会及び交流会が会員23名、OB9名出席の下、開催されました。

勉強会では、当会OBである皇国晴酒造(株)の岩瀬氏より「日本酒を基に学ぶ黒部の魅力の再発見」と題し、ご講演いただきました。

交流会ではOBの武勇伝や現役時代の逸話など様々なことをお聞かせいただき、楽しく懇親を深めることができました。



▲熱弁を振るう岩瀬先輩